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GULTEN TEPE:  Сейчас начнется сессия. Могу я попросить техподдержку начать 

запись. 

Доброе утро, добрый день и добрый вечер. Добро пожаловать на 

открытие пленарного заседания GAC на ICANN69, понедельник, 19 

октября, 7:00 UTC. Меня зовут Гюльтен Тепе (Gulten Tepe) из группы 

поддержки GAC. Признавая, что это открытые заседания и могут 

присутствовать другие члены сообщества ICANN, руководство и 

персонал GAC призывают всех вас, кто является представителем 

GAC и его делегатами, вводить свои имена и аффилированности в 

модуле чата для участия, чтобы вести точные отчеты о 

посещаемости по мере необходимости, а также для чтения вслух 

комментариев и вопросов. В зале имеется функция чата, 

расположенная внизу справа. Если вы хотите задать вопрос или 

оставить комментарий, введите его, начав и закончив предложение 

с <QUESTION> (вопрос) или <COMMENT> (комментарий), чтобы все 

участники могли увидеть ваш запрос. 

Устный перевод на сессиях GAC будет проводиться с 

использованием как Zoom, так и удаленной платформы 

синхронного перевода, управляемой Congress Rental Network. Если 

вы еще не сделали этого, мы рекомендуем вам загрузить 

приложение. Если вы хотите выступить, поднимите руку в комнате 
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Zoom, и как только фасилитатор сессии, я или Джулия, назовет ваше 

имя, пожалуйста, включите звук и возьмите слово. Не забудьте 

указать свое имя для записи и язык, на котором вы будете говорить, 

если вы будете говорить не на английском языке. Также говорите 

четко и в разумном темпе, чтобы обеспечить точный перевод. Во 

время выступления обязательно отключите все остальные 

устройства, включая приложение CRN. Наконец, это заседание, как 

и все другие мероприятия ICANN, регулируется ожидаемыми 

стандартами поведения ICANN. В случае сбоя во время сессии наша 

служба техподдержки отключит всех участников. Эта сессия 

записывается, запись и стенограмма будут доступны на странице 

ICANN69. На этом я хотела бы предоставить слово председателю 

GAC Маналу Исмаилу (Manal Ismail). 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Всем доброе утро. Добро пожаловать на открывающее 

пленарное заседание в 7:00 UTC, которое будет продолжаться час. 

 

(Пожалуйста, подождите ... Технические проблемы с Zoom) 

Прошло довольно много времени с тех пор, как мы в последний раз 

встречались лично, я надеюсь, что вы и ваши семьи по-прежнему 

здоровы, в безопасности и в добром здравии, и спасибо всем за 

ваше участие, несмотря на сложные обстоятельства, а также 

сложный часовой пояс для некоторых из нас. Мы подготовили 

несколько слайдов, чтобы структурировать нашу сессию и помочь 

вам следить за обсуждением, и в заключение все материалы, 
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используемые во время нашей встречи, будут связаны или уже 

связаны с аннотированной повесткой дня, доступной на веб-сайте 

GAC, поэтому, пожалуйста, используйте ее. 

Во время сессии мы рассмотрим некоторые административные 

вопросы, чтобы помочь вам принять участие во встрече и 

чувствовать себя комфортно в комнате Zoom. Мы рассмотрим 

график, выделив важные сессии GAC и рассмотрим заметные 

действия, предпринятые после ICANN68, недавние требования и 

запросы в адрес GAC, отчитаемся о межсессионной работе и 

деятельности руководства и, наконец, рассмотрим процесс, 

который будет осуществляться в целях разработки коммюнике GAC 

в конце собрания. 

Наши заседания GAC будут проходить с понедельника 19 октября по 

четверг 22-го, рабочее время 9 [неразборчиво] - я заранее 

извиняюсь перед теми, кому данный график работы покажется 

сложным. Обычно мы начинаем наше пленарное заседание с 

экскурсии по столу для самопредставления, но, учитывая 

удаленный формат, мы будем записывать посещаемость из зала 

Zoom, как упомянула Гюльтен, поэтому мы любезно просим всех 

членов GAC и наблюдателей, чтобы вы указали свою страну, 

территорию, или организацию, которую вы представляете перед 

своим именем. Это поможет нам идентифицировать членов GAC и 

наблюдателей в зале Zoom для точной регистрации посещаемости, 

а также определить, кто запрашивает слово, и определить 

приоритеты запросов GAC на всех сессиях GAC. 
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Чтобы попросить слово, как упомянула Гюльтен, поднимите руку в 

комнате Zoom или просто дайте нам знать, если вы не находитесь в 

комнате Zoom, и Гюльтен в ближайшее время предоставит более 

подробную информацию о технических возможностях Zoom. 

Повторюсь, когда предоставляется слово, обязательно произносите 

свое имя для стенограммы и говорите медленно, четко и близко к 

микрофону. И вы можете ввести свои вопросы или комментарии, 

которые будут прочитаны вслух, в формате, который Гюльтен 

упомянула, чтобы мы могли заметить их в чате. 

(Подождите, пожалуйста...) 

 

К Вам, Гюльтен. 

 

GULTEN TEPE:  Спасибо, Манал. Я постараюсь быть краткой, покажу сайт повестки 

дня. В первую очередь, не забудьте войти в систему, как вы можете 

видеть, здесь написано: «Добро пожаловать, Гюльтен». Это 

означает, что я авторизована на сайте и могу видеть сессии, 

брифинги и презентации. 

(Подождите, пожалуйста...) 

В целом блок-график ICANN69 - выложены брифинги в виде файла 

PDF и они дополнительно опубликованы под каждой 

соответствующей сессией. Теперь перейдем на веб-сайт 

конференций ICANN. Во время этой конференции мы не 

публиковали никаких ссылок для удаленного подключения на веб-
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сайте GAC, и это было рекомендовано нашей командой, но я 

обновила календарь, которым уже поделилась с членами GAC, 

включая необходимые ссылки, за 24 часа до сессии, и вы можете 

найти эти подробности на веб-сайте этой конференции ICANN. 

Опять же, всего за 24 часа до начала сессии. Это дополнительная 

мера безопасности, предпринятая нашей ИТ-командой, чтобы 

члены GAC и его наблюдатели не стали жертвами взрыва Zoom. 

Если вы пропустили сессию, я бы порекомендовала вам проверить 

страницу совещаний ICANN. Вы можете найти записи и 

стенограммы, опубликованные на этой странице. Наша команда по 

организации конференций сделает это для нас, когда появится 

возможность. 

Вам необходимо зарегистрироваться, чтобы увидеть эти ссылки. 

Мы с Робом поделились парой напоминаний. Если у вас возникла 

проблема, свяжитесь с нами. Что касается комнаты Zoom, вы все 

уже знакомы с ней знакомы, но напоминаю новичкам, что вы 

можете увидеть функцию поднятия руки на функции участника 

Zoom. Когда вы нажмете на это, вы увидите, что находитесь в 

очереди, и в своем вступительном слове я попросила вас указывать 

свою организацию, страну или территорию, которую вы 

представляете до указания своего имени. Вы можете навести 

курсор на свое имя и обновить. 

Перед тем как говорить, убедитесь, что микрофон включен, и 

сообщите аудитории, если вы будете говорить не на английском 

языке. Это послужит предупреждением для наших переводчиков. 

Называйте свое имя каждый раз, когда берете слово. Пожалуйста, 

не говорите слишком близко к микрофону. Отключите все 
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остальные дополнительные устройства - телефон, iPad и т. д. 

Просмотрите настройки уведомлений и отключите их. Если вы 

собираетесь прочитать заявление, пожалуйста, предоставьте его 

нам заранее. И последнее, но не менее важное: говорите в 

разумном темпе. Это все с моей стороны. Если есть какие-либо 

вопросы, поделитесь ими здесь, в окне чата, и вы всегда можете 

отправить нам электронное письмо по адресу GAC-staff@ICANN.org.  

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Возвращаясь к повестке дня нашего заседания, у нас 

запланировано 13 сессий общей продолжительностью 15 часов и, 

кроме того, три пленарных заседания сквозного сообщества, на 

которых будут обсуждаться темы, представляющие интерес для 

GAC, а руководство GAC будет предоставлять ежедневные 

обновления для членов и наблюдателей GAC, которые находятся в 

невыгодном положении из-за часового пояса собрания, но, 

возможно, давайте перейдем к следующему слайду, чтобы 

поближе познакомиться с расписанием. 

Итак, я хотела бы прежде всего поблагодарить вас всех за ваше 

постоянное участие в межсессионный период и в подготовке к этой 

встрече. Следуя тому же согласованному подходу, что и на 

предыдущих виртуальных заседаниях, в течение этой недели на 

заседаниях мы сосредоточим наше внимание на обсуждении 

важных и актуальных тем для GAC, включая последующие раунды 

gTLD, рабочий поток - у нас будет только две двусторонние встречи, 

одна с Правлением, а вторая с ALAC. Пару недель назад у нас была 

двусторонняя встреча с GNSO, и мы договорились с GNSO о 

получении их обновленной информации в письменном виде. 

Группы GAC продолжают встречаться с дополнительным временем 

mailto:GAC-staff@ICANN.org
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для отчета перед GAC. Вам предлагается просмотреть веб-страницы 

отдельных рабочих групп для получения обновленной информации. 

Во время заседания мы получим обновленную информацию от 

рабочей группы GAC по общественной безопасности. Мы 

продолжаем избегать конфликтов с сессиями GNSO PDP, заседания 

GNSO по SubPro и механизмам защиты прав были проведены на 

прошлой неделе, поэтому я надеюсь, что вы смогли следить за 

сессиями, которые вас интересуют, и участвовать в них. 

Мы также избегаем конфликта с тремя сквозными группами 

сообщества по вопросам рынка DNS, практических решений по 

борьбе со злоупотреблениями DNS и защите прав потребителей, и о 

проблемах после WHOIS, чтобы обеспечить участие членов GAC. В 

отличие от личных встреч, гораздо сложнее поддерживать 

внимание и сосредоточенность в течение долгих часов в сети, 

поэтому мы продолжаем предоставлять 30-минутный перерыв 

между двумя последовательными сессиями, но также для того, 

чтобы у вас было достаточно времени, чтобы подготовиться и 

подключиться к Zoom и к удаленной платформе синхронного 

перевода. 

Как упоминалось ранее, для членов GAC и наблюдателей, которые 

находятся в неблагоприятном положении из-за часового пояса 

собрания, руководство GAC организовало ежедневное 30-минутное 

обновление в понедельник, вторник и среду с 15:45 до 16:15 UTC и 

будет радо приветствовать всех, кто хотел бы получить новости, 

высказать свои замечания или задать вопросы о пропущенных 

сессиях. Тем не менее, важно отметить, что это ежедневное 
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обновление будет выходить за рамки официальных часов 

заседаний. Следовательно, они не будут считаться частью 

официального отчета ICANN69, не будут регистрироваться и не 

получат лингвистической или технической поддержкой, но их 

проведение, как обычный звонок, обеспечит наша великолепная 

группа поддержки GAC. 

Повестка дня размещена на веб-сайте GAC, и материалы, связанные 

с ней, также представлены нам Гюльтен, поэтому, пожалуйста, не 

забудьте посетить этот веб-сайт. И, наконец, итоговая сессия, 

которая является последней сессией GAC, предоставит возможность 

продолжить, завершить или согласовать следующие шаги по 

вопросам, обсуждаемым в течение недели. Кроме того, это будет 

возможность для членов GAC подвести итоги и поразмыслить над 

планированием будущих заседаний, а также поделиться идеями 

относительно будущих улучшений. 

Следующий слайд, пожалуйста. Большое спасибо, поскольку после 

ICANN68 GAC представил [чтение] 

(Подождите, пожалуйста...) 

И итоговый отчет третьей группы проверки подотчетности и 

прозрачности, и все эти документы архивируются и отслеживаются 

на специальной веб-странице веб-сайта GAC, и вы найдете ссылку в 

кратких сводках GAC. Кроме того, начиная с ICANN68, GAC также 

отправлял и получал корреспонденцию по вопросам, имеющим 

важное значение для GAC, включая заявление GAC по отчету о 

поступлениях от аукциона новых gTLD и запросы GAC - 
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предварительный отчет о политике передачи GNSO. Опять же, вся 

переписка публикуется и отслеживается на веб-сайте GAC. Кроме 

того, сотрудники службы поддержки GAC следят за всеми 

действиями после виртуального политического форума ICANN68, и 

все эти действия отслеживаются через документ Google, ссылку на 

который можно найти в сводках GAC. 

После слайда, пожалуйста, быстро переходим к недавним 

запросам, направленным в GAC. Итак, сначала что касается 

процесса независимой проверки, особенности обновленного 

процесса независимой проверки в соответствии с новым уставом 

ICANN [чтение], организации поддержки и консультативные 

комитеты должны коллективно согласовать единый предлагаемый 

список постоянной комиссии, который будет представлен 

Правлению ICANN для подтверждения. Крайний срок подачи 

заявлений о заинтересованности в работе постоянной комиссии 

истек в конце августа. 25 августа сотрудники ICANN поделились 

предлагаемым мандатом для группы представителей сообщества, 

которые будут работать с корпорацией ICANN и 

независимымконсультантом, чтобы предложить список кандидатов 

постоянной комиссии IRP для утверждения Правлением. Лидеры 

сообщества должны проконсультироваться со своими группами по 

поводу создания группы представителей сообщества, в том числе 

получить отзывы о предложении, чтобы семь председателей SO AC 

разработали общие критерии и сделали следующий выбор. 

Предполагается, что лидеры сообществ рассмотрят проект 

технического задания, когда он будет распространен, с целью 

уточнения объема работы группы представителей сообщества и 
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ожидаемых результатов. Среди лидеров сообщества существует 

коллективное предпочтение, чтобы группа оставалась небольшой, 

состояла из нечетного числа, не менее 7, но не более 15, настолько 

разнообразна, насколько это возможно, и обладала определенным 

набором навыков. Группа будет стремиться действовать на основе 

консенсуса, выбирать своего председателя и сохранять 

конфиденциальность обсуждений, сохраняя при этом, конечно, 

максимально возможную прозрачность. 

Вскоре будет сделан призыв к потенциальным членам группы 

выразить заинтересованность, так что это предупреждение для тех, 

кто заинтересован, при наличии необходимых навыков, в 

отношении участия в группе представителей сообщества, которая 

поможет выбрать новую постоянную комиссию IRP. 

Теперь переходим ко второй теме - опросу ICANN о будущих 

открытых конференциях ICANN. Обсуждение виртуальных 

конференций ICANN и продолжения поэтапного возвращения к 

очным конференциям. Сообщество ICANN стремится планировать 

конференции на 2021 год и последующий период, и обсуждения с 

сообществом начнутся здесь, на ICANN69, о том, насколько хорошо 

работают виртуальные встречи и как их можно улучшить для 

удовлетворения потребностей сообщества. Несколько 

общественных групп обсуждали возможность того, что будет трудно 

путешествовать или, по крайней мере, неразумно в следующем 

году, поэтому на данный момент может оказаться реалистичным 

сосредоточиться на улучшении виртуальных встреч. поэтому в 

настоящее время, возможно, будет реалистично сфокусировать 

внимание на улучшении качества проведения виртуальных встреч. 



ICANN69 | Виртуальное ежегодное общее собрание – Открытие пленарных заседаний GAC  RU 

 

Страница 11 из 22   

   

Было достигнуто общее согласие в отношении того, что опрос  для 

сбора отзывов сообщества может быть полезным в качестве 

первого шага, результаты которого будут способствовать принятию 

решений Правлением, и опрос направлен на получение отзывов, в 

основном, о текущем формате виртуальных собраний и логистике, 

относительных сильных сторонах и проблемах личных и 

виртуальных совещаний, а также факторы, которые следует 

учитывать для возможного возвращения к личным встречам. 

Так что я надеюсь, что вы сможете поделиться своими взглядами, 

используя одну или все, конечно, из трех имеющихся 

возможностей. Во-первых, опрос, который уже был распространен, 

и вы уже получили его в свои почтовые ящики, он создан для сбора 

мнений GAC до 5 ноября. Также позже сегодня во время 

обсуждения с Правлением в рамках всего сообщества, которое 

состоится в 14:30 по гамбургскому времени или 12:30 по UTC, и, 

наконец, во время заключительного заседания GAC в четверг в 1:30 

по гамбургскому времени. 

Третья тема — это предложение о новом этапе оперативной 

разработки. Это предложение о новом этапе оперативной 

разработки, который предполагается провести до принятия 

Правлением решения по утвержденным GNSO рекомендациям 

политики, то есть в период между утверждением GNSO и 

голосованием Правления. Он будет инициирован по запросу 

Правления в организацию ICANN и предусмотрен только в случае 

сложных дорогостоящих или других крупномасштабных 

мероприятий по внедрению. Цель этого дополнительного этапа 

разработки - позволить Правлению получить соответствующую 
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информацию о любых операционных вопросах и проблемах с 

ресурсами, что также может дать возможность консультативным 

комитетам, если они того пожелают, внести свой вклад в решение 

вопросов, связанных с внедрением в рамках любых рекомендаций 

Правлению. 

Этап оперативной разработки должен осуществляться в 

соответствии с четырьмя принципами.  Во-первых, сохранение 

верности основополагающим рекомендациям по вопросам 

политики.  Во-вторых, не допускать задержек в соблюдении общего 

графика.  В-третьих, не подменять, разумеется, работу по 

внедрению, проводимую организацией ICANN, группой проверки 

хода осуществления.  И, наконец, убедиться в том, что затронутые 

заинтересованные стороны должны иметь возможность внести 

свой вклад. 

Концептуальный документ был разослан руководству SO AC для 

обмена с соответствующими группами сообщества для обсуждения 

и обратной связи, а также документ был передан для 

комментариев и отзывов незадолго до собрания, так что я надеюсь, 

что у вас была возможность ознакомиться с ним. Организация 

ICANN продолжит доработку документа, а по завершении ICANN69 

планирует провести более полные консультации с сообществом с 

обновленной версией документа для сбора отзывов сообщества. 

Последняя тема на этом слайде — это VPIC, виртуальные 

обязательства по обеспечению общественных интересов. Рабочая 

группа по вопросам обеспечения общественных интересов 

разделяет [чтение] в Соглашениях об администрировании домена 
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верхнего уровня. Рабочая группа провела звонок с командой 

руководства GAC, чтобы обсудить проблему и представить 

структуру, и рабочая группа не стремится вносить изменения в 

обязательные обязательства по обеспечению общественных 

интересов, а стремится к тому, чтобы установить четкий прозрачный 

процесс, который позволил бы внести изменения. Краткий 

документ был предоставлен на рассмотрение GAC, и мы поделимся 

с вами вскоре после ICANN69 всеми соответствующими 

материалами по этой теме. В настоящий момент рабочая группа 

ищет не консенсусный вклад GAC, а скорее указание на то, есть ли 

какие-либо красные флажки, и они хотели получить наш вклад к 

середине ноября, но мы пытаемся отодвинуть этот крайний срок до 

декабря. 

Итак, это те четыре насущные темы, которые мы хотели бы 

обозначить для вашего рассмотрения и комментариев. Теперь, если 

мы перейдем к следующему слайду, также о недавней 

деятельности председателей SO AC и коммюнике GAC, о 

межсессионной работе в дополнение к межсессионным рабочим 

звонкам и вебинарам, в которых вы участвовали, и в дополнение к 

четырем темам, которые мы выделили на предыдущем слайде, 

руководство GAC также провело дополнительные мероприятия с 

генеральным директором ICANN, а также с другими 

председателями и установило отношения посредством серии 

межсессионных телеконференций, охватывающих различные темы. 

Во-первых, в связи с планированием и расстановкой приоритетов, 

так как планирование и расстановка приоритетов остаются 

важными темами для обеспечения своевременного участия 
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председателей SO AC в планировании бюджета на 22 финансовый 

год и обеспечения сотрудничества в определении приоритетов 

общественной работы. В связи с этим организация ICANN создала 

новую группу по вопросам планирования, которая работает над 

разработкой методологии и процесса взаимодействия сообщества с 

организацией ICANN и Правлением по теме планирования и 

установления приоритетов, а также по теме создания репозитария 

информации о приоритетах каждого SO AC, о деятельности по 

рабочей нагрузке и о том, как они управляют своей работой, и она 

рассмотрит вместе с председателями SO / AC вопрос о том, какие 

инструменты могут оказаться полезными для оказания помощи в 

этом процессе планирования. 

Для целей обеспечения преемственности было предложено 

сформировать репрезентативную группу из председателей SO / AC с 

как минимум одним заместителем председателя от каждой SO / 

каждого AC. Ожидается, что группа будет работать с организацией 

ICANN над разработкой процесса планирования сообщества и 

определения приоритетов. Было также решено, что процесс не 

должен быть [неразборчиво], но должен отражать разнообразие 

потребностей в сообществе, анализируя доступные материалы 

перед каждой встречей и предоставляя членам группы достаточно 

времени для консультаций со своими сообществами. 

Вторая тема, которую я хотела бы выделить, — это принципы 

осуществления обзоров, сквозные рабочие группы сообщества и 

другие рекомендации, не связанные с политикой, разработанные 

для сообщества. Таким образом, модель ICANN с участием многих 

заинтересованных сторон предусматривает ряд различных типов 
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неполитического представительства, некоторые из которых 

ориентированы на Правление, некоторые - на организацию ICANN, 

а некоторые - на сообщество. Организация ICANN готовит документ, 

который будет распространен для получения отзывов сообщества, в 

котором описываются различные роли и обязанности Правления, 

организации и сообщества в подготовке рекомендаций, 

разработанных сообществом на основе проверок и сквозных 

рабочих групп сообщества, как упоминалось ранее. 

Другие мероприятия включали двусторонние встречи. Таким 

образом, руководство встретилось с группой ICANN по 

взаимодействию с правительствами, с группой взаимодействия GAC 

Правления с ALAC и с GNSO. И это было двустороннее мероприятие 

GAC с GNSO. Во время совещания с группой по взаимодействию с 

правительствами повестка дня телеконференции включала такие 

вопросы, как правительственные встречи высокого уровня, 

санкционированные первой и второй группами проверки 

подотчетности и прозрачности, рекомендации обеих групп 

проверки, где ATR T1 попросил GAC установить процесс 

взаимодействия старших должностных лиц правительства и 

созывать совещания на высоком уровне на регулярной основе, 

предпочтительно не реже одного раза в два года. На данный 

момент GAC и ICANN организовали четыре правительственных 

совещания на высоком уровне в Торонто 2012, Лондоне 2014, 

Марракеше 2016 и Барселоне 2018. Текущие обстоятельства, 

конечно, не позволили провести такое совещание в 2020 году с 

нормальной периодичностью, поэтому группа взаимодействия с 

правительствами составила документ, призванный инициировать 
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обсуждение следующего правительственного совещания высокого 

уровня с перечислением конференций в следующем году с 

выделением первоначальных плюсов и минусов каждой даты, а 

также плюсов и минусов совещаний в личном и виртуальном 

формате, а также различных ролей и обязанностей. Итак, опять же, 

это всего лишь предупреждение, пока мы не поделимся 

аналитическим документом для обсуждения в GAC и оценкой 

принимающей страны. 

Повестка дня BGIG охватывала три основные темы.  Последующие 

действия в развитие пункта повестки дня предыдущего заседания 

для сотрудников, ответственных за разработку политики, с целью 

составления краткого описания процесса для признания и 

регистрации вклада GAC по вопросам, имеющим важное значение, 

в коммюнике GAC или в других категориях обмена информацией.  

Иными словами, описание того, как работать с информацией, 

поступающей от GAC, которая сама по себе не является 

рекомендацией GAC.  Второй темой был обзор тем коммюнике GAC 

ICANN68, которые все относятся к темам, имеющим важное 

значение для GAC, и, наконец, предложения ATR T3, которые 

потребуют совместных усилий Правления и GAC.   

Таким образом, с ALAC, собрание руководства GAC и ALAC 

рассмотрело EPDP и последующие процедуры. Что касается EPDP, то 

было согласовано запланировать после ICANN69 семинар GAC, ALAC 

[неразборчиво], касающийся EPDP и возможных совместных 

следующих шагов и дальнейших действий, и эта тема находится в 

нашей повестке дня с ALAC позже на этой неделе, я думаю, в среду. 

Что касается последующих процедур, то объединенная рабочая 
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группа по политике ALAC начала работу над сравнительным 

анализом позиций ALAC, GAC, Правления ICANN и организации 

ICANN по последующим процедурам, чтобы увидеть, где могут быть 

общие черты между позициями ALAC и GAC. Была отмечена 

обеспокоенность тем, что Правление ICANN может быть не в 

состоянии обеспечить выполнение обязательств в отношении 

общественных интересов или добровольных обязательств 

регистратур, исходя из невозможности работать с содержанием в 

соответствии с уставом ICANN. Тем не менее, упоминание о 

безопасности и стабильности DNS в уставе ICANN также было 

отмечено во время звонка как часть ответственности Правления. 

Во время двусторонней встречи в среду ALAC выберет несколько 

тем, демонстрирующих общие основные позиции между ALAC и 

GAC, для обсуждения и совместной реакции на комментарии 

Правления ICANN и организации ICANN. Наконец, с GNSO, как вы, 

возможно, помните, у нас была двусторонняя встреча GAC с GNSO, и 

я добавила это в свои заметки, несмотря на то, что это был звонок 

от GAC, как напоминание о последних обновлениях и разработках 

по темам, имеющим важное значение для GAC, а именно EPDP, 

защита МПО и злоупотребление DNS. Итак, для EPDP, как вы, 

возможно, знаете, отчет EPDP по фазе 2 был принят Советом GNSO 

подавляющим большинством. GNSO запросила дальнейшие 

консультации с Правлением ICANN для рассмотрения устойчивости 

и анализа затрат / выгод для [неразборчиво] модели, и есть 

предложение создать группу разработчиков, которая поможет с 

этой оценкой. Что касается оставшегося приоритета, двух пунктов, 

предлагается действовать в двух направлениях: одно касается 
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точности данных, где, как я полагаю, Совет должен утвердить 

предложенный план на своем октябрьском собрании и приступить к 

анализу точности данных как в рамках отдельного нового потока 

или трека. 

Другое направление связано с юридическими идентификаторами, с 

одной стороны, и с естественными и уникальными 

идентификаторами, с другой, и над этим предлагается работать в 

рамках текущей фазы 2 EPDP, конечно, при условии назначения 

нового председателя и повторного подтверждения или выбора 

новых представителей сообщества. И во время телеконференции 

было признана безотлагательность этих усилий, и я считаю, что 

работа должна начаться где-то в новом году. Относительно МПО 

Совет - волонтеры как для членов, так и для председателя Рабочего 

трека в отношении доступа МПО к корректирующим механизмам 

защиты прав, опять же с ожиданием начала работы в новом году. 

И, наконец, в отношении злоупотребления DNS, как вы помните, 

рекомендации Группы по анализу конкуренции, потребительского 

доверия и потребительского выбора, CCTrt, коротко говоря, 

рекомендации по злоупотреблению DNS были переданы в рабочую 

группу по последующим процедурам. Затем рабочая группа по 

последующим процедурам направила их в Совет GNSO, поскольку 

злоупотребление DNS применимо ко всем gTLD, а не только к 

новым. GNSO пообещала разработать рамки, в которых будут 

изложены различные альтернативы для обсуждения этой темы, 

однако в настоящее время прогресс в разработке этих рамок 

борьбы со злоупотреблениями в отношении DNS замедлен в 

ожидании получения информации от двух видов деятельности, а 
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именно результатов опроса, который будет проведен организацией 

ICANN для оценки различных мнений сообщества, и доклада 

рабочей группы SSAC, которая занимается рассмотрением случаев 

злоупотреблений в отношении DNS, и который, как ожидается, 

будет представлен в ближайшее время.   

С другой стороны, стоит отметить, что в руководстве Совета GNSO 

произойдут изменения, как я полагаю, начиная с 2021 года, 

поскольку срок полномочий Кейта и Рафика ограничен, а также 

Джульф уйдет в отставку. И я думаю, что новое руководство и 

новый представитель GNSO в GAC будут объявлены после 

заседания Совета, я думаю, 21 октября. 

Я думаю, что это все по существу. И спасибо, Джульф, за 

подтверждение дат, и спасибо за отличное обеспечение связи 

между GNSO и GAC. Было приятно работать с Вами. 

Что касается коммюнике, у нас запланировано четыре сессии по 

подготовке коммюнике на среду и четверг, а также обзорный пункт 

во вторник, завтра. И снова, следуя тому же подходу, поощряется 

скорейшее распространение текста проекта коммюнике. Мы 

обсудим коммюнике дистанционно во время запланированных 

сессий, разошлем окончательное коммюнике по электронной почте 

и предоставим каждому 48 часов для просмотра в своем часовом 

поясе, прежде чем принять и опубликовать его в Интернете. 

Извините, если это было слишком долго. На этом остановлюсь и 

посмотрю, будут ли вопросы, комментарии. Пожалуйста, дайте мне 
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знать, если я что-то пропустила, в чате. Так что, если нет запросов на 

слово ... 

 

GULTEN TEPE:  У нас в очереди Винсент. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Хорошо. Спасибо, Гюльтен. Винсент, пожалуйста. 

 

ФРАНЦИЯ:  Большое спасибо, Манал. Вы меня слышите? 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC:  Да, четко и ясно. 

ФРАНЦИЯ:  Отлично, спасибо. Для протокола, это Винсент Гуйяр (Vincent 

Gouillart) из Франции. Доброе утро, добрый день и добрый вечер. 

Приятно быть с вами, хотя и виртуально, на другой конференции 

ICANN, и, как всегда, спасибо, Манал, за это ясное и информативное 

введение. Я хотел бы передать сообщение от моего посла по 

цифровым вопросам, который планировал подключиться, но в 

последнюю минуту его планы изменились, он шлет вам свои 

искренние извинения за его отсутствие. Я передам это послание по-

французски. 

(Подождите, пожалуйста...) 
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(через переводчика) наша экономика или государство - вся 

[неразличимо] цифровая среда, а именно, так как ICANN, которая 

регулирует в Интернете важные отношения, показывает, почему нас 

так много здесь, в частности, курирует систему доменных имен, но 

ICANN также и уникальная организация с участием многих 

заинтересованных сторон. Ее модель, хотя и охватывает долгие и 

сложные процедуры, позволяет всем заинтересованным сторонам в 

Интернете выражать свое мнение и то, что нам необходимо 

защитить и улучшить. Однако мы можем спросить себя, 

действительно ли [неразборчиво] необходимо. Мы могли бы, 

например, оценить PDP, который сейчас перешел ко второму этапу 

своей процедуры, который не так эффективен, как раньше. 

Как и другие государства, Франция опасается, что сложность может 

снизить участие в ICANN, репрезентативность и то, как мы все 

можем участвовать. У ICANN очень интенсивная программа, и 

теперь PDP вступил в новый этап с публикацией своего 

окончательного отчета. Как я уже говорил, Франция 

ратифицировала его содержание, хотя мы рискуем не следовать 

прерогативам GAC, и мы обратим на это внимание. Другие 

длительные процедуры также заслуживают нашего внимания на 

ICANN69, например, злоупотребление DNS, механизмы защиты 

наших прав интеллектуальной собственности или модель с 

участием многих заинтересованных сторон и ее развитие. 

Итак, я желаю всем вам отличной встречи и призываю вас 

воспользоваться системой синхронного перевода. Мы благодарим 

организацию ICANN и переводчиков за прекрасную систему, 

которая была внедрена и так хорошо работала во время ICANN68, 
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многоязычие имеет важное значение при многостороннем 

взаимодействии, и Франция особенно – привержена обоим. 

 

MANAL ISMAIL, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Извините, я отключила звук. Большое спасибо, Винсент. 

Спасибо за то, что поделились этим заявлением от имени 

уважаемого посла Франции, и я думаю, что если у вас оно есть в 

письменном виде и вы можете поделиться им в списке рассылки 

GAC, чтобы мы могли более внимательно изучить и рассмотреть то, 

что в заявлении, было бы также полезно. Но спасибо, что 

поделились этим с нами сейчас. 

Есть еще просьбы о выступлении? Хорошо. Я не вижу таковых. Тогда 

я с радостью подарю вам несколько минут. Так что спасибо всем. На 

этом завершилось открытие пленарных заседаний GAC. Пришло 

время для небольшого, более чем 30-минутного перерыва. После 

перерыва следует первое пленарное заседание сообщества по 

рынку услуг доменных имен, за которым следует еще один 30-

минутный перерыв. Пожалуйста, вернитесь в комнату GAC в Zoom в 

12:30 по гамбургскому времени, 10:30 по UTC, чтобы возобновить 

наши обсуждения последующих процедур. Всем спасибо. 

Заседание закрывается. 

 

 

[ КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ ] 


